
 10 期生歓迎会開催！！（４月２２日） 

ようこそ１０期生（1 年生）のみなさんへ 
【1年生感想】 

●初めは少し先輩たちと関わりづらい感じなのかなと思

っていたのですが、先輩方のアットホームな雰囲気で迎

えてくださり、またフレンドリーに話しかけてくださる

先輩方が多くとても心強かったです。 初めはゲーム中も

緊張しきって全く自分から話すことができませんでした

が、先輩方が喋りかけてくださったので色々なお話がで

きました。カタカナ禁止のゲームをした時も緊張して話

せませんでしたが、笑わせてくださり、場を和ませてく

ださりとても心強かったです。 私も先輩方のような場を

和ませることができるようになりたいと思いました。 先

輩方のお話から今、しておいた方がいいことやどのような勉強をするのかなど色々知れました。 本当に楽

しかったです。 
●歓迎会ありがとうございました。先輩方がとても優しく丁寧に教えて下さりとても楽しかったです。私た

ちのためにここまで準備をしてくださり、感謝の言葉しかありません。初めに行ったカタカナ禁止ゲームは

とても面白かったです。ルールがわからなくて困っていると同じ班の先輩が優しくサポートしてくださり、

類型に入ってよかったと思いました。 絵描き伝言ゲームは全

員の絵が上手くてびっくりしました。 最後の 

メッセージはとても分かりやすく丁寧に教えてくださってとて

も心に残りました。 先輩方が培ってきた経験を聞き、私たち

も頑張りたいと思いました。卒業生の方はとても迫力があり、

チームのリーダーシップをとれる方のように感じました。自分

もそのような先輩になりたいと思いました。 ボランティア活

動など様々な面で地域に貢献している先輩・先生方はすごいな

と思いました。 まだまだ未熟ですが、先輩方のお役に立てる

ように精一杯頑張ります。 宜しくお願いします。 

【２年生感想】 

●去年は自分達が歓迎してもらった側で全て 2.３年生が計画を立て、運営してくれて、とても楽しめた記憶があ

りました。それを今年は自分達で何をするかを決めて楽しんでもらうように計画をたてる、とても難易度が高か 

ったです。私はあまり協力できませんでしたが、クラスのみんながルール説明のためにパワポイントで説明して

いました。それを見て人前に堂々とたてる仲間はかっこいいなと改めて思うことができました。スピーチをして

くれた人たち一人一人とても良い事を言っていて、私もそんな風

に言えるようにもっと頑張ろうと思えました。この歓迎会は１年

生に楽しんでもらうこともそうでしたが、自分達のコミュニケー

ション能力を高めていくのにも役立ったと思います。 

●前に立って説明する時に、みんなに理解してもらうのはすごく

難しいことだと思いました。説明すれば、理解してくれる人もい

ますが、必ずわからない人も出てきます。それがすごく分かりま

した。みんなにわかりやすく説明するには、これからたくさんの

人と関わって、たくさんの言葉を使えるようにならないといけな

いと感じました。でも、実際やって見ると、思ったよりスムーズ

に進めて、楽しかったです。 

 



 


